

2023活躍が期待される少年・少女「チームちば」の紹介

特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」に向けて、「チームちば」の活動が本格的に始動しました。天皇杯入賞・皇后杯奪還に向け、「チームちば」の若き選手たちの活躍を紹介します。



スポーツクライミング

(写真左)

<リード優勝>萩原 香月 選手
(県立船橋東高等学校)

(写真右)

<ボルダー優勝>竹内 亜衣 選手
(千葉市立千葉高等学校)
会場：県立幕張総合高等学校



4月16日(日)に開催されたリード競技の様子

優勝者続出のスポーツクライミングに要注目!

4月2日(日)にボルダー競技、4月16日(日)にリード競技の「令和5年度千葉県民体育大会第二部スポーツクライミング競技」が県立幕張総合高等学校会場で開催されました。少年種別の女子では、萩原選手(リード競技)・竹内選手(ボルダー競技)が優勝しました。男子では、4月に開催されたジャパンカップで優勝を飾り、世界選手権の日本代表選手に選考された安楽宙斗選手(県立八千代高等学校)がボルダー競技で優勝を飾りました。女子の竹内選手は、リード・ボルダー競技だけではなく、スピード競技においても日本トップレベルの実力者です。7月8日(土)から埼玉県で開催される関東ブロック大会を突破し、特別国民体育大会(鹿児島県開催)での入賞にも期待が高まります!

なぎなた



(写真左)

やすだ まほ
安田 真帆選手 対 池内 彩花選手

(写真右)

やまくち たまえ
山口 玉愛選手 対 安田 真帆選手

(いずれも県立千葉女子高等学校) 会場：千葉県総合スポーツセンターアリーナ

5月14日(日)に千葉県総合スポーツセンターにて、「令和5年度千葉県民体育大会第二部なぎなた競技」が開催されました。この大会で今年度、埼玉県上尾市で開催予定の「特別国民体育大会関東ブロック大会」に本県代表として出場する3名の選手が決定しました。代表となった安田真帆選手、池内彩花選手、山口玉愛選手(いずれも県立千葉女子高等学校3年)は、6月3日、4日に神奈川県藤沢市で開催される関東大会にも出場予定の選手であり、さらなる飛躍が期待されます。関東ブロック大会での活躍、さらには、10月に開催される特別国民体育大会(鹿児島県開催)では千葉国体以来の得点獲得を目指し、日々の稽古に励んでいます!がんばれ!チームちば!

お問い合わせ先：環境生活部競技スポーツ振興課 電話043(223)4104